

L&S Elektrotechnik Littau & Sohn GmbH

Platz 1 beim Bundesleistungswettbewerb



Freuen sich sehr über das tolle Ergebnis von Malte Rejzek (Mitte): Ausbilder Dirk Schneider (li) und Firmenchef Holger Littau

Kiebitzreihe (tp) - Darauf kann man echt stolz sein! Der 20-jährige Malte Rejzek absolvierte seine Ausbildung als Systemelektroniker bei der Kiebitzreihler Firma L&S Elektrotechnik Littau & Sohn GmbH als Bester seiner Klasse und wurde somit Landessieger. Aufgrund dieser Leistung wurde er zum Bundesleistungswettbewerb der elektrohandwerklichen Jugend Deutschlands eingeladen. Dort wurde er einer 2-tägigen Prüfung unterzogen. Es galt, eine Fahrstuhlsteuerung vor den Augen des Komitees, zu fertigen. Hier wurden die Fähigkeiten des

technischen Zeichnens, des Lötens, Programmierens, Verdrahtens und elektronische Fähigkeiten abverlangt.

Auch diesen Anforderungen entsprach der junge Geselle. Er holte sich den 1. Platz. Geschäftsführer Holger Littau und der Ausbilder von Malte Rejzek - Dirk Schneider - freuen sich sehr über das mehr als gute Ergebnis.

Malte Rejzek ist mit seinem Ergebnis ebenfalls zufrieden und freut sich sehr, dass Holger Littau ihn - auch ohne dieses fabelhafte Ergebnis - übernommen hat.

Foto: Pahlke